

Crest

SAILLANS
**Une nouvelle association, “Au Fil
d’argent”, est née**



Les adhérents présents ce jour.

Le 18 janvier à la salle polyvalente de Saillans s’est déroulé une assemblée générale constitutive pour la création d’une nouvelle association qui a pris pour nom “Au Fil d’argent” et dont Jean-Claude Bartoletti est le président. Cette dernière accueillera les 60 printemps et plus et proposera diverses activités et animations. Ce jour, les adhérents ont repris leurs rencontres. Le pass vaccinal est exigé.

Renseignements et inscriptions auprès de Jean-Claude Bartoletti (06 33 23 79 61, saskia26340@gmail.com) ou Christiane Daumas (04 75 21 50 86). Pour le club : aufildargent26@gmail.com